

ДОВЕРЕННОСТЬ

Город, страна, дата

Power of Attorney
City, country date

Данная Доверенность выдана 9 апреля 2014 (две тысячи четырнадцатого) года компанией «Chartomena Limited» (Chrysorogiatissis & Kolokotroni, Limassol 3040, Cyprus), юридическое лицо, созданное и действующее в соответствии с законодательством Республики Кипр, налоговый идентификационный номер (НИН) 12316860W в лице директора Andri Athanasiou, которая действует на основании Устава (далее Доверитель),

настоящей доверенностью уполномочивает гражданку Российской Федерации Казакову Наталию Михайловну 30.06.1971 года рождения, проживающую по адресу Россия, г.Липецк, ул. Октябрьская, дом 74, квартира 12, паспорт No. 71 1330031 представлять от своего имени и по поручению компании

представлять интересы Доверителя на территории Российской Федерации при покупке доли Общества с ограниченной ответственностью «УКРПРОМИНВЕСТ-АГРО» в размере 99,87% в уставном капитале Общества с ограниченной ответственности «Крахмалопродукты» (ОГРН 1084823012174).

В рамках настоящего поручения Казакова Наталия Михайловна имеет право заключить от имени Доверителя договор на покупку доли в уставном капитале Общества с ограниченной ответственностью «Крахмалопродукты» в размере 99,87% за цену, не более 75 300 000 (семьдесят пять миллионов триста тысяч) рублей или эквивалента этой суммы в долларах США по курсу Центрального банка РФ на день оплаты, определить условия заключения указанного договора. В целях исполнения настоящего поручения Казаковой Наталии Михайловне предоставляется право подписать договор купли-продажи доли от имени Доверителя и иные документы, связанные с заключением указанной сделки. Сделки, совершенные при отсутствии полномочий действовать от имени Доверителя или при превышении полномочий, предусмотренных настоящей Доверенностью, действительны при последующем письменном одобрении таких сделок Доверителем. Настоящая доверенность выдана сроком на шесть месяцев без права передоверия.

Директор Andri Athanasiou

This POWER OF ATTORNEY made this 9th day of April 2014, two thousand fourteen by **CHARTOMENA LIMITED** a company duly organised and existing under and by virtue of the laws of the Republic of Cyprus, with tax identification number (TIN) 12316860W whose registered office is at Chrysorogiatissis & Kolokotroni Street, 3040 Limassol, Cyprus (hereinafter called "the Company")., .

THIS DEED WITNESSETH that the above named Company DOTH HEREBY NOMINATE CONSTITUTE AND APPOINT the citizen of the Russian Federation Natalia Kazakova, born 30.06.1971, of Russia, Lipetsk, October str, house 74, Apartment 12, **holder of Passport No. 71 1330031**, as its representative for it and in its name and on its behalf to do or perform all or any of the following acts and things:-

To represent the interests of the Principal on the territory of the Russian Federation to the purchase of a share of the Limited Liability Company "UKRPROMINVEST-Agro" in the amount of 99.87% of the share capital of the Company with limited liability "Krahmaloprodukty" (BIN 1084823012174).

To negotiate on behalf of the Principal the contract to purchase a share in the authorized capital of the Limited Liability Company "Krahmaloprodukty" in the amount of 99.87% for the price which is not higher than 75 300 000 (seventy five million three hundred thousand) rubles or its equivalent in U.S. dollars at the exchange rate of the Central Bank on the day of payment and to determine the conditions of the specified contract.

To sign the contract for the sale of shares on behalf of the Principal and other documents relating to the conclusion of the specified transaction.

Transactions concluded in the absence of authority to act on behalf of the principal, or in excess of powers provided by this Power of Attorney shall be valid during the subsequent written approval of such transactions by the Principal

Director Andri Athanasiou

Signed (or sealed) this day in my presence by
Andri Athanasiou
As the Certifying Officer, I certify only the signature which appears on document and assume no responsibility for the content of this document. In testimony whereof I have hereto set my hand and official seal this... day of... 2014.
FEES -----
VAZKEN MEDZAVORIAN
Certifying Officer of Limassol

